

Weihnachtswanderung zum Barbarahaus 8.12.2022

Abschlußworte im Bus bei der Rückfahrt nach Graz

8. Dezember - `s Jahr geht aus:
„Weihnachtswanderung - Barbarahaus“.
Zur Pack geht's mit dem Autobus -
ob's Schnee hat oder 5 Grad plus.
Erst wandern, d'rauf in die Stub`n hinein.
Dann auf der Terrasse beisammen sein.
Inne halten, zuhör`n, singen,
Herz und Gefühl zum Schwingen bringen.
Denken daran, wie's früher war,
an Menschen, die heut' nicht mehr da.
Mein Wort zum Abschluss „Danke“ heißt,
weil jeder einen Beitrag leist`
mit einer ganz persönlichen Gesinnung
zum Gelingen dieser Weihnachtsstimmung.
Ich wünsch` euch, dass` gut weiter geht
im neuen Jahr, das vor uns steht.
Bleibt`s g`sund! Tut`s viel Gemeinschaft hab`n!
Natur und Freundschaft - das g`hört z`samm.
Dass das bei uns noch lang so sei,
das wünscht Hans Pammer mit „Berg frei“!